
Herrn 
Oberbürgermeister
Hansjörg Eger
Maximilianstrasse 100

67346 Speyer

Anfrage zur Installation eines Instrumentenanflugsystems auf dem Speyerer Flugplatz

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Eger,

In der Presse war vor einigen Wochen zu lesen, dass auf dem Speyerer Flugplatz ein 
„ satellitengestütztes Verfahren für den sogenannten Instrumentenanflug“  installiert werden 
soll. Ein Antrag dazu laufe bereits.
In einer Sitzung des Verbands Region Rhein-Neckar wurde ein Gutachten vorgestellt, das sich 
für die Einrichtung eines Instrumentenanflugsystems (ILS) ausspricht. Scheinbar wurde das 
Verfahren schon beantragt.
Wir bitten Sie um Klärung verschiedener Fragen im Zusammenhang mit einer möglichen 
Einrichtung des ILS.

1. Wurde die Installation eines ILS auf dem Speyerer Flugplatz beantragt? Wenn ja, wo 
wurde der Antrag gestellt und wie bewertet das die Verwaltung?

2. Was soll ein „ Satellitengestütztes Verfahren für den Instrumentenanflugsystem“  
bewirken?

3. Welche Lande- und Startbeschränkungen gelten zur Zeit bei Nebel bzw. schlechten 
Wetterverhältnissen und in der Nacht?

4. Steht der Stadtvorstand zu seiner in der Vergangenheit mehrmals getroffenen Aussage 
zum Instrumentenanflugsystem?

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen.

Bitte stellen Sie unserer Fraktion das Gutachten zum Geschäftsfliegerverkehr der 
Metropolregion zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Irmgard Münch-Weinmann Luzian Czerny

Bündnis 90/DIE GRÜNEN
Stadtratsfraktion

Luzian Czerny 
Mörschgasse 8
67346 Speyer

Speyer, 05. Juli 2015
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